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Parkplatz BASF auf Frankenthaler Gemarkung 
hier: Anfrage der Grünen / Offene Liste-Stadtratsfraktion 
 
 
Vor einiger Zeit wurde bekannt, dass die BASF auf Frankenthaler Gemarkung einen 
Parkplatz plant, dem hunderte von Bäumen zum Opfer fallen sollen.  
Vor diesem Hintergrund fragen wir die Verwaltung: 
  

1. Wie ist der Sachstand? 
2. Wurde dafür eine Genehmigung beantragt oder erteilt? 
3. Wann genau soll das Projekt durchgeführt werden? 
4. Gibt es bereits ein Artenschutzgutachten? 
5. Welche Ausgleichsmaßnahmen werden von der BASF vorgeschlagen? Sollen 

diese im Vorgriff erfolgen? 
6. Gehört das Gebiet zur Grünen Achse zum Rhein? 
7. Wann werden die Pläne im Planungs- und Umweltausschuss sowie im Orts-

beirat Mörsch vorgestellt? 
 
 
 
Begründung: 
Das Vorhaben der BASF hat für einige Beunruhigung gesorgt. Ein solcher Eingriff in 
die Natur ist kaum tolerabel und sollte möglichst verhindert werden. Wenn dies nicht 
möglich ist, müssen in räumlicher Nähe dazu vorgezogene Ausgleichsmaßnahmen 
erfolgen, um eine Umsiedlung geschützter Arten zu ermöglichen. In der Antwort auf 
eine Grünen-Anfrage vom Dezember 2019 wurde die Vorstellung der Überlegungen 
durch die BASF in den Sitzungen des Planungsausschusses und des Ortsbeirates 
Mörsch zugesagt (Drucksache XVII/0489).   
 
Frankenthal, 22.6.2020                                     Rainer Schulze 
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